

El equipo Alevín Masculino de Móstoles obtiene el primer puesto en el circuito de minivoley

Fecha de publicación: 1/06/2016 0:00

Descripción:



El equipo Alevín Masculino de Móstoles obtiene el primer puesto en el circuito de minivoley, tras finalizar las 5 pruebas con 205 puntos, seguido de Parla vóley con 155, Recuerdo con 150 y Leganés con 130..... en un total de 13 equipos.

Durante los meses de abril y mayo, se ha celebrado entre Alcobendas y Alcorcón el circuito de minivoley en las categorías Alevín y Benjamín, tanto masculino como femenino. Móstoles participó en el circuito con los cuatro equipos, con unos estupendos resultados, entre los que destaca el primer puesto obtenido por el equipo Alevín Masculino, un combinado formado por jugadores de la liga escolar de diferentes centros educativos: Julián Besteiro, Pablo Sarasate, León Felipe y la escuela de iniciación y tutelados por el Club Voleibol Móstoles y dirigidos por Carlos Martínez.